

Westerwald-Brauerei erinnert mit Hachenburger Festbier-Anstich an die Erntedank-Tradition

Die Kirchen in Deutschland begehen das christliche Erntedankfest meist am ersten Oktoberwochenende. Die Westerwald-Brauerei in Hachenburg hat das Erntedankfest für sich in diesem Jahr vorgezogen und den Hachenburger Festbier-Anstich am 17. August bereits dafür genutzt, Aufmerksamkeit für diese Tradition zu schaffen.



Die Westerwald-Brauerei in Hachenburg hat das Erntedankfest für sich in diesem Jahr vorgezogen. (Fotos: Westerwald-Brauerei)

Hachenburg. "Heute stellen wir nicht nur unser Hachenburger Festbier für die neue Saison vor, wir sagen gleichzeitig Danke an alle Landwirte, die für uns im Westerwald und den angrenzenden Regionen Braugerste anbauen und auch Danke an alle Hopfenbauern, die für uns den Hachenburger Aromahopfen kultivieren", erklärte Brauereichef Jens Geimer in seiner Begrüßungsansprache. Für die Bauern war 2023 aufgrund von Extremwetterereignissen sowie wechselnden, lang andauernden Hitze- und Nassperioden kein einfaches Jahr. "Ein Grund mehr, unseren Landwirten Respekt zu zollen und zusammenzustehen", findet Geimer.

Hachenburger Festbier verkörpert Geselligkeit

Zusammenhalt und Geselligkeit, dafür steht das Hachenburger Festbier. Diese Bierspezialität ist wohl wie kaum eine zweite der Westerwald-Brauerei in geselliger Runde, im Beisammensein und bei Anlässen zu Hause. "Unser Hachenburger Festbier verkörpert Geselligkeit. Hachenburger Festbier-Freunde prosten zusammen, lachen zusammen, feiern zusammen", verdeutlicht Jens Geimer. Deshalb stellt die Westerwald-Brauerei ihr Hachenburger Festbier auch jedes Jahr in großer Runde beim Festbier-Anstich auf der Brauerei vor. In diesem Jahr waren rund 1000 Festbier-Freunde nach Hachenburg gekommen, um gemeinsam bei Westerwälder Krustenbraten, Live-Musik von den "Wolpertinger Buam" und natürlich frisch gezapftem Hachenburger Festbier in die Saison 2023 zu starten.

Die Festbier-Saison geht gerade erst richtig los

Klaus Strüder, Vertriebsleiter Vereine, Fest- und Mietservice bei der Westerwald-Brauerei, zeigt sich begeistert vom diesjährigen Festbieranstich. "Das gesamte Hachenburger-Team hat unter Beweis gestellt, dass wir wissen, wie man Feste richtig feiert. Zum Glück hat auch der Wettergott mitgespielt und uns einen sonnigen Abend beschert", wird der Feste-Chef in der Pressemitteilung der Brauerei zitiert. In den Tagen vor der Veranstaltung habe es nur geregnet, intern sei lange überlegt worden, den Termin zu verschieben. Letztlich konnte der Hachenburger Festbier-Anstich aber, wie in den Jahren zuvor, auch

diesmal wieder pünktlich im Hachenburger Bier-Park über die Bühne gehen.

Über mehrere Stunden hinweg haben viele Festbier-Freunde fröhlich, ausgelassen und friedlich gefeiert. "Ich freue mich jetzt schon darauf, diese Atmosphäre auf unzähligen Festen im Westerwald und den angrenzenden Regionen wieder zu erleben, bei denen in den kommenden Wochen unser Hachenburger Festbier ausgeschenkt wird", sagt Strüder. (PM)

"Das habe ich beim WW-Kurier gelesen."



Lesen Sie gerne und oft unsere Artikel? Dann helfen Sie uns und unterstützen Sie unsere journalistische Arbeit im Westerwaldkreis mit einer <u>einmaligen Spende über PayPal</u> oder einem <u>monatlichen</u> <u>Unterstützer-Abo</u> über unseren Partner Steady. Nur durch Ihre Mithilfe können wir weiterhin eine ausgiebige Berichterstattung garantieren. Vielen Dank! <u>Mehr Infos</u>.

Lokales: Hachenburg & Umgebung